
Дайджест событий с участием Агрофудтех Совета ВОИР 2023 год. 

 

1. 29 сентября состоялась встреча председателя Совета по развитию технологий в 

агропромышленном комплексе и новым продуктам питания Виктории Долгих с 

председателем Комитета Совета Федерации Федерального Собрания Российской 

Федерации по аграрно-продовольственной политике и природопользованию Александром 

Двойных по вопросу развития рынка функциональных продуктов, соответствующих 

принципам здорового питания в РФ. 

Был достигнут ряд договоренностей, первым шагом станет одноименное Совещание на базе 

Комитета. 

2. Председатель Агрофудтех Совета Виктория Долгих приняла участие в круглом столе на 

тему: «Совершенствование законодательства, регулирующего вопросы качества и 

безопасности пищевой продукции: проблемы и пути решения», проведенном Комитетом 

Совета Федерации по аграрно-продовольственной политике и природопользованию. 

 

3. Председатель Агрофудтех Совета Виктория Долгих представала Совет на Форуме 

«Хлебное Дело» 2023 рамках выставки Агропродмаш. 

Виктория Витальевна была организатором, модератором секции «Инновационные решения 

для хлебопекарной отрасли». 

Выступала с темой: «Высоконутриетивные функциональные продукты - новый класс                                                                             

продуктов для здорового питания при умеренном калораже». 

 

4. Члены Агрофудтех Совета приняли участие в Баркемп – 2023 «Национальная 

технологическая революция 20.35» организованном Агентством Стратегических 

Инициатив. 

Круглый стол: Человек будущего: питание и здоровье 

Модератор: Орлова Ольга Юрьевна, к.т.н., доцент ФТМИ, руководитель группы                               

цифровизации и роботизации пищевых технологий НОЦ инфохимии Университета ИТМО, 

куратор рынка Фуднет от университета ИТМО, член Агрофудтех Совета ВОИР. 

 

5. Участие в Форуме «Всемирный день качества»: 

5.1. Виктория Долгих выступила экспертом ФОРСАЙТ сессии «Инновации в пищевой 

индустрии: потребности и возможности их обеспечения» серии мероприятий Форсайт 

клуба PROдвижение 2023-2024: Баланс устойчивого развития пищевой индустрии: 

благосостояние страны, благосостояние покупателя, благосостояние бизнеса (ритейл, 

производители). Результат каждого мероприятия – карта будущего с описанием текущей 

ситуации и прогнозированием будущей, а также дорожная карта для достижения 

поставленной цели. 

https://kachestvo.pro/vdk2023/program/sessiya-forsayt-polka-budushchego/  

https://kachestvo.pro/vdk2023/program/sessiya-forsayt-polka-budushchego/


 

5.2. Организация сессии Агрофудтех Совета ВОИР в рамках Всемирного Дня качества: 

«Функциональное питание как основа полноценного рациона. Новые вызовы и правовая 

пробельность». 

На сессии, члены Совета обсудили: 

• Создание нового класса продуктов для здорового питания при умеренном калораже - 

высоконутриетивные функциональные продукты. 

• Законодательное регулирование и поддержку продуктов, соответствующих принципам 

здорового питания и новых функциональных высоконутриетивных продуктов. 

• Методы ухода от фальсификата в области продуктов, соответствующих принципам 

здорового питания через стандартизацию критериев. 

https://kachestvo.pro/vdk2023/program/sessiya-funktsionalnoe-pitanie-kak-osnova-

polnotsennogo-ratsiona-novye-vyzovy-i-pravovaya-probelnost/  

6. Агрофудтех Совет прирос до 25 активных членов 

7. Председателя Агрофудтех Совета, Викторию Долгих включили в состав рабочей группы 

Роспотребнадзора по разработке проекта изменений № 7 в технический регламент 

Таможенного союза «О безопасности пищевой продукции» (ТР ТС 021/2011) в части 

обязательности обоснования сроков годности пищевой продукции, уточнения 

терминологии в отношении специализированной, функциональной и обогащенной 

пищевой продукции». 

 

Дайджест событий с участием Агрофудтех Совета ВОИР 2024 год. 

1. Проведены ряд встреч председателя Совета Виктории Долгих по вопросам 

реализации программы по развитию рынка функциональных продуктов питания в 

РФ: 

1.1.С руководителем Роскачества Максимом Протасовым. Достигнуты 

договоренности о старте взаимодействия по сертификации новых товарных 

категорий 

1.2.С сенатором Комитета Совета Федерации по аграрно-продовольственной 

политике и природопользованию Ольгой Николаевной Епифановой, в 

исполнении поручения руководителя Комитета, Александра Владимировича 

Двойных, о ходе реализации программы развития рынка функциональных 

продуктов питания 

1.3.С руководителем Союза производителей продукции на растительной основе 

Андреем Валентиновичем Волковым – о сотрудничестве в сфере продвижения 

рынка функционального питания 

2. 5 февраля на выставке «ПРОДЭКСПО 2024» в рамках пленарного заседания «Новые 

реалии продаж. Точки роста экспортных возможностей», Председатель Агрофудтех 

Совета выступила с темой: «Инновационные продукты питания как новая 

экспортная категория. 

Экспортный потенциал микро и малого бизнеса».  

 

https://kachestvo.pro/vdk2023/program/sessiya-funktsionalnoe-pitanie-kak-osnova-polnotsennogo-ratsiona-novye-vyzovy-i-pravovaya-probelnost/
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